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Setor empreSarial creSce quando Governo 
propicia cenário adequado”, daniel vilela 

Evento abordou potencialidades do comércio exterior no Brasil Central e reuniu 
governadores, empresários e representantes de embaixadas internacionais
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FIComex / goIânIA

Setor empresarial cresce quando Governo 
propicia cenário adequado”, Daniel Vilela 

A indústria e o agrone-
gócio colocam Goiás 
em posição de desta-

que no comércio internacio-
nal. De janeiro a julho deste 
ano, o estado apresentou 
superávit de R$ 4.5 bilhões 
no balanço de importações 
e exportações. Os dados 
foram destacados pelo vice-
-governador Daniel Vilela, 
que defendeu o papel do 
Poder Público para propiciar 
o crescimento dos negócios, 
durante o painel do Fórum 
dos Governadores do Brasil 
Central dentro da primeira 
Feira Internacional de Co-
mércio Exterior do Brasil 
Central (Ficomex). O evento 
foi realizado nesta quarta-
-feira (28/08), no Centro de 
Convenções de Goiânia, e 
reuniu autoridades políticas, 
empresários e embaixado-
res internacionais.

“Goiás tem as portas 
abertas para novas em-
presas. É preciso ressaltar 
que o setor privado cami-
nha sozinho, cabe, então, 
ao Poder Público não atra-
palhar e dar condições de 
crescimento”, frisou Daniel. 
“O setor empresarial cresce 
quando Governo possibilita 
cenário adequado, e é isso 
que o governador Ronaldo 
Caiado tem feito por Goiás: 
investimentos em segu-
rança, infraestrutura, em 
retirar pessoas da extrema 
pobreza e em criar líderes 
qualificados para o futuro, 
lembrando que a educação 
goiana foi primeiro lugar no 
Ideb (Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica)”, 
concluiu o vice-governador.

Ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, Ricardo 
Lewandowski participou 

do painel e reafirmou a im-
portância dos estados que 
participam do consórcio 
Brasil Central para a econo-
mia brasileira. Em discurso, 
ele afirmou “testemunhar 
o extraordinário desenvol-
vimento dessa região do 
Brasil que deu certo, que 
cria riquezas, paga impos-
tos e cria empregos. Essa 
região levará o Brasil a ser 
novamente um dos maiores 
países do mundo. Já fomos 
a oitava economia mundial 
e seremos novamente, a de-
pender e desta região”.

Nesse sentido, ele afir-
mou a importância dos 
governos estaduais. “Go-
vernadores e os estados 
brasileiros são verdadeiros 
propulsores do desenvol-
vimento nacional. São en-
tes federados autônomos 
que podem impulsionar o 
progresso e gerenciar suas 
peculiaridades e somar es-
forços para progredir em 
conjunto”. Nesse sentido, ele 
endossou a relevância da 
segurança pública, sendo 
“um insumo de maior im-
portância” para a economia, 

a fim de criar um ambiente 
“mais seguro e confiável 
para investimentos internos 
e internacionais”.

A Ficomex também 
contou com a presença do 
ex-ministro do Desenvol-
vimento, Indústria e Comér-
cio Exterior Luiz Fernando 
Furlan. À frente da pasta 
nacional entre 2003 e 2007, 
ele falou sobre o papel do 
comércio exterior para a 
economia brasileira. “Quan-
do assumi o Ministério, vi 
que a maneira mais rápida 
de retomar economia era 

expandir exportações. Em 
2002, a balança comercial 
brasileira era de U$ 60 bi-
lhões. Tínhamos uma meta 
de saltar para U$ 100 em 
quatro anos, mas consegui-
mos atingir o valor em ape-
nas seis meses”. Ele explicou 
como o Brasil conseguiu 
esse aumento: “oferecemos 
os produtos tradicionais 
da agenda de exportação 
para novos países e novos 
mercados, com missões bra-
sileiras internacionais. Deu 
certo. Também oferecemos 
novos produtos para os 
clientes tradicionais e deu 
certo também. Quando o 
governo não atrapalha, as 
coisas andam”, concluiu.

Protocolo de 
Intenções

Durante o evento, Caiado 
e o presidente da Prumo Lo-
gística assinaram protocolo 
de intenções para viabili-
zar a parceria com o Porto 
do Açu, a fim de ampliar 
o escoamento das produ-
ções dos estados do Brasil 
Central, bem como facilitar 
a importação de insumos 
para o setor produtivo.

Evento abordou potencialidades 
do comércio exterior no Brasil 
Central e reuniu governadores, 
empresários e representantes 
de embaixadas internacionais
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Vice-governador de Goiás, Daniel Vilela participa de primeira Ficomex em Goiânia, 
com governadores do Brasil Central, empresários e embaixadores internacionais

A fim de facilitar ainda 
mais a exportação da 
produção goiana para o 
restante do país e outras 
partes do mundo, o go-
vernador Ronaldo Caiado 
assinou nesta quarta-fei-
ra (28/08) um protocolo 
de intenções com repre-
sentantes do Porto do 
Açu Operações S.A, do Rio 
Janeiro. O objetivo da ini-
ciativa é viabilizar a troca 
de informações entre o 
Estado e a empresa para 
desenvolver pesquisas 
estratégicas que possibi-
litem a melhoria da efici-

ência da movimentação 
de cargas oriundas e des-
tinadas a Goiás. 

O documento foi assi-
nado durante o Fórum de 
Governadores do Brasil 
Central, realizado na Feira 
Internacional de Comércio 
Exterior do Brasil Central 
(Ficomex), que ocorre na 
capital até 29 de agosto, 
no Centro de Convenções 
de Goiânia. Na ocasião, 
Caiado ressaltou a im-
portância de promover 
parcerias logísticas para 
buscar novas formas de 
escoamento da produção 

agropecuária goiana. “É 
interessante para Goiás. 
Essa estrutura pode aten-
der muitas empresas do 
estado”, afirmou.

Em março, o vice-gover-
nador Daniel Vilela e comi-
tiva composta também por 
empresários e diretores 
da Associação Pró-Desen-
volvimento Industrial do 
Estado de Goiás (Adial) 
conheceram o centro de 
logística da empresa. 
“Ter esse porto como um 
parceiro que fortaleça a 
integração logística com 
Goiás, é uma forma de 

acessar novos mercados, 
reduzir custos e tornar o 
estado ainda mais com-
petitivo”, constatou.

O secretário-geral de 
Governo, Adriano da Ro-
cha Lima, explicou que o 
objetivo agora é estudar 
a viabilidade de exportar 
por meio do Porto do Açu 
e reunir informações para 
avaliar a competitividade. 
“Goiás já é abastecido por 
diversas ferrovias, algumas 
ainda em construção, isso 
facilita o acesso a portos 
tanto do Sudeste quanto 
do Nordeste do Brasil”. 
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Ronaldo Caiado assina protocolo de intenções que visa promover 
estratégias e melhorar eficiência na movimentação de cargas 

Caiado firma acordo com Porto do Açu 
para impulsionar exportações goianas
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SaúDE

Caiado anuncia novo Hugo, com gestão do 
Albert Einstein e investimento de R$ 100 mi

o governador Ronal-
do Caiado anun-
ciou, na tarde des-

ta quarta-feira (28/08), o 
investimento de R$ 100 
milhões em recursos do 
Tesouro Estadual para a 
reestruturação completa 
do Hospital Estadual de 
Urgências de Goiás Dr. 
Valdemiro Cruz (Hugo). 
Os trabalhos de reforma, 
adequação e melhoria do 
hospital serão realizados 
em etapas e devem ser 
concluídos em 12 meses, 
com a Sociedade Benefi-
cente Israelita Brasileira 
– Hospital Albert Einstein 
na gestão da unidade de 
forma definitiva.

“A partir de setembro, 
construiremos um novo 
Hugo, um hospital moder-

no, eficiente, com tecnolo-
gia avançada e residência 
médica multiprofissional 
para formação qualifica-
da”, comemorou Caiado, ao 
citar as novidades na es-
trutura física da unidade 
e a necessidade de uma 
equipe capacitada. “Toda 
estrutura será remodela-
da, reconstruída para que 
a gente possa ter um hos-
pital de referência na área 
de urgência médica com o 
padrão de excelência do 
Albert Einstein”, explicou.

O secretário de Esta-
do da Saúde, Rasível dos 
Santos, destacou que os 
investimentos na unidade 
hospitalar vão promover 
uma revolução na saúde 
do estado como um todo. 
“Esse é um investimento 

extremamente importante, 
e com ele vamos realmen-
te devolver ao Hugo esse 
protagonismo de assistên-
cia à saúde no Estado de 
Goiás”, afirmou.

Inaugurado em 1991, o 
Hugo é o segundo maior 
hospital de urgência e 
emergência de Goiás. Além 
de assistência gratuita à 
população, presta serviços 
como unidade de ensino, 
pesquisa e extensão uni-
versitária. Com a reforma, 

os centros cirúrgicos serão 
modernizados e as Unida-
des de Terapia Intensiva 
(UTIs) terão monitoramen-
to ampliado, além de uma 
nova ala, a UTI 5. 

Sidney Klajner, presi-
dente da Sociedade Bene-
ficente Israelita Brasileira 
Albert Einstein, relembrou 
o propósito da instituição 
em contribuir para am-
pliar o acesso e promover 
a equidade na saúde ofer-
tada aos usuários. “Agora, 

começa uma nova fase 
desse hospital que é tão 
importante para a popu-
lação goiana. Trouxemos 
nossa bagagem de com-
petências e experiências 
para o Hugo, combinando 
o cuidado assistencial com 
uma abordagem humani-
zada”, explicou.

O pronto-socorro e o 
ambulatório também se-
rão expandidos, o labo-
ratório receberá um novo 
espaço e o setor de hemo-

dinâmica será aberto. Ba-
nheiros, central de mate-
rial esterilizado, cozinha 
e setores de apoio, como 
subestação de energia, 
também serão reconstru-
ídos. Macas, pisos, mo-
biliário e pintura serão 
substituídos. O heliponto 
será readequado e no-
vos equipamentos, como 
raio-x móvel e fixo, carri-
nhos, microscópios, arcos 
e focos cirúrgicos, também 
serão adquiridos. 

Reforma, adequação e melhoria 
das instalações terão recursos 
diretos do Tesouro Estadual e 
duração de 12 meses. Hospital 
Albert Einstein assume gestão 
da unidade de forma definitiva
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Caiado durante anúncio de reestruturação do Hugo, com investimento de R$ 100 milhões do Tesouro Estadual e gestão do Albert Einstein

ElEiÇÕES 2024

Leandro Vilela ressalta que vai liderar Aparecida por 
quatro anos em parceria com Caiado e apoio de Gustavo 

O candidato a prefeito de 
Aparecida de Goiânia, Le-
andro Vilela (MDB), rece-
beu o apoio de diversas 
lideranças e gestores es-
taduais em uma reunião 
realizada na noite de quar-
ta-feira, 28 de agosto, no 
Espaço de Eventos Tonhão 
Carreiro. Durante o encon-
tro, Vilela apresentou suas 
principais propostas e pro-
jetos para o desenvolvi-
mento de Aparecida.

“Quem ama Apareci-
da e sua população está 

aqui hoje. Eu agradeço 
a cada um de vocês por 
esse apoio. Vamos juntos, 
seguindo os mesmos prin-
cípios, valores e caráter 
do governador mais bem 
avaliado do país, Ronaldo 
Caiado”, ressalta Leandro 
Vilela, que tem o aval 
de Caiado e dos princi-
pais partidos da base do 
governo estadual na Co-
ligação ‘Para Aparecida 
Seguir Avançando’.

Vilela disse que sendo 
eleito vai estabelecer uma 

parceria forte com o gover-
no estadual para acelerar 
o desenvolvimento econô-
mico e social de Aparecida 
e destacou que vai desbu-
rocratizar a administração 
municipal, incentivar o 
empreendedorismo local 
e investir educação, saú-
de e infraestrutura.

“Com o apoio do go-
vernador Ronaldo Caiado 
e do vice-governador Da-
niel Vilela, vamos fazer 
grandes parcerias entre a 
Prefeitura de Aparecida e 

o Governo de Goiás para 
garantir a implementação 
de políticas públicas efi-
cazes. Vou honrar o legado 
do meu tio Maguito, reto-
mar o programa Cidade 
Inteligente e de embe-
lezamento da cidade ini-
ciado pelo extraordinário 
ex-prefeito Gustavo Men-
danha e implantar o ‘pa-
drão Caiado’ para levar os 
serviços públicos para as 
pessoas e melhorar a qua-
lidade de vida do apareci-
dense”, argumenta Vilela.
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História de maratonista de 91 anos vira filme

O maratonista Fran-
cisco Lima, de 91 
anos, teve sua his-

tória contada em formato 
de documentário. ‘Na tri-
lha da vida’ narra a ins-
piradora história de “Seu 
Francisco”, como é cari-
nhosamente conhecido, e 
mostra que ele não é um 
corredor convencional.

A produção já tem 
data marcada para ser 
lançada: no dia 30 de 
agosto, em duas sessões, 
na Vila Cultural Cora 
Coralina, em Goiânia, às 
18h30 e 19h30.

SOBRE O FILME – O fil-
me mostra o início impro-
vável do atleta no mundo 
da corrida, há quase 10 
anos, até a conquista das 

mais de 100 maratonas 
em diferentes lugares do 
mundo, passando pela 
preparação dele para 
conseguir completar cada 
prova, que chega a pouco 
mais de 42 quilômetros. 
Francisco se considera 
goiano, cidade que repre-
senta nas maratonas, pois 
o pernambucano de nas-
cimento mora há mais de 
30 anos em Goiás. 

Produzido pela Tupi 
Filmes, com direção do 
renomado diretor Rai-
mundo Alves, a produ-
ção tem duração de 15 
minutos e promete des-
vendar como a maratona 
e a corrida de rua molda-
ram a personalidade do 
“vovô das corridas”, que 

tem uma disciplina ad-
mirável. Além disso, mos-
trará como o atletismo 
permeia muitos momen-
tos da vida de Francisco, 
construindo a sua perso-
nalidade de diversas ma-
neiras (as roupas, o seu 
dia-a-dia).

“Ouvindo-o, é possível 
perceber que o peque-

no senhor (em altura, é 
claro) é uma mistura de 
disciplina (frente à difí-
cil rotina), talento, foco 
e capacidade de conti-
nuar, apesar das muitas 
pedras em seu caminho”, 
comenta o diretor.

Isso porque ele acor-
da às 5 horas da manhã 
e seu primeiro destino é 

an academia, onde fica 
por quase 5 horas. Lá, 
ele gasta toda sua dis-
posição física na muscu-
lação e jump sob o lema: 
“Se estou movimentan-
do, estou vivo”.

“Dois dias da sema-
na eu vou pra academia. 
Quem quer vencer faz as-
sim!”, diz Francisco.

“A história do Seu Fran-
cisco nos impressionou 
muito. Queremos mostrar 
a força, misturada à disci-
plina e à  toda rotina do 
dia a dia, talento, foco e 
capacidade de continuar”, 
comenta o diretor Rai-
mundo Alves. 

LEI PAULO 
GUSTAVO:

Este projeto foi con-
templado pelo EDITAL 
Nº 4/2023 - LEI PAULO 
GUSTAVO - PRODUÇÃO 
CURTA METRAGEM, OBRA 
SERIADA E TELEFILMES, 
DOCUMENTÁRIO E MINI 
DOCUMENTÁRIO realiza-
do pela Lei Federal Paulo 
Gustavo, operacionaliza-
do pelo Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de 
Estado da Cultura. O pro-
jeto prevê a realização de 
10 sessões gratuitas para 
a população através de 
instituições responsáveis 
por cuidar de grupos de 
pessoas diversas, em situ-
ação de vulnerabilidade. 
O filme conta ainda com 
“acessibilidade plena”: in-
terpretação em Libras e 
audiodescrição.

‘Na trilha da vida’ narra a inspiradora 
história de “seu Francisco”, como 
é carinhosamente conhecido, e 
mostra que ele não é um corredor 
convencional; o documentário será 
lançado no dia 30 de agosto, na Vila 
Cultural Cora Coralina, em goiânia

Di
vu

lg
aç

ão

O filme mostra o início improvável do atleta no mundo da corrida

TRanspORTe púbLicO

De cajá a jatobá: nomes das estações do BRT 
Norte-Sul homenageiam plantas do Cerrado

A inauguração do BRT 
Norte-Sul, confirmada 
para o próximo sábado 
(31/8), marca o fim de 
uma longa espera dos 
moradores de Goiânia 
e Região Metropolitana. 
Mais do que um sistema 
de transporte coletivo 
mais ágil e moderno, o 
BRT também valoriza a 
riqueza natural da região, 

com estações que levam 
nomes de plantas nativas 
do Cerrado.

Segundo maior bioma 
do Brasil, o Cerrado cobre 
cerca de 25% do territó-
rio nacional, e é caracte-
rizado por sua vegetação 
diversificada, composta 
por árvores de pequeno 
porte, arbustos e gramí-
neas. A biodiversidade 

é um dos seus maiores 
tesouros, que abriga cer-
ca de 12 mil espécies de 

plantas, 800 espécies de 
aves e 200 espécies de 
mamíferos.

Para batizar as estações 
do BRT Norte-Sul, alguns 
critérios foram seguidos, 

como a sonoridade e a fa-
cilidade de memorização. 
Além disso, foi adotada 
uma sequência alfabéti-
ca de acordo com o mapa 
do BRT, para proporcionar 
senso de localização e 
indicar a proximidade ou 
distância da estação.

Por exemplo, um usuá-
rio que iniciar sua viagem 
no Terminal Recanto do 
Bosque, no extremo norte 
do BRT, passará por esta-
ções como Angico, Cajá 
e Ipê, até chegar ao Ter-
minal Hailé Pinheiro. Já 
depois do Terminal Paulo 
Garcia, o usuário passa 
por estações como Man-
gaba, Pequi e Tamboril, 
até chegar ao Terminal 
Isidória e, no extremo sul, 
no Terminal Veiga Jardim.
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BRT Norte-Sul, que será inaugurado no próximo sábado (31/8), homenageia a riqueza 
natural da região com estações que levam nomes de plantas nativas do Cerrado 

Novo sistema de transporte coletivo será 
inaugurado no próximo sábado (31/8). 
Usuário que iniciar viagem no terminal 
Recanto do Bosque, extremo norte, por 
exemplo, passará por estações como Baru, 
Ipê, Mangaba, Pequi e sucupira, até chegar 
ao terminal Veiga Jardim, no extremo sul
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coca-cola e oReo
As marcas Coca-Cola e OREO se uniram 
como “besties” para criar dois produtos 
exclusivos e em edição limitada: OREO 

Coca-Cola Biscoito Recheado e Coca-
Cola OREO Sem Açúcar. Inspiradas pelos 

‘besties’, os melhores amigos, as duas 
marcas icônicas estão, por tempo limitado, 

inspirando a celebração entre os besties 
com o lançamento de dois produtos 

lendários e diversas experiências digitais 
e presenciais inéditas. O significado 

de celebrar as amizades nunca foi tão 
importante, e as marcas estão abraçando 

este espírito ao introduzir ‘BESTIES’ 
na campanha. Os melhores amigos 

comumente se tornam uma combinação 
das melhores características de cada um, 

ficando ainda melhores juntos. A marca 
OREO e a Coca-Cola estão unidas de 

maneiras divertidas de diversas formas.

MetRopolitan Mall
Nesta quinta e sexta-feira, dias 29 e 30 

de agosto, o pop rock e a MPB serão os 
ritmos do Música no Mall. Os shows terão 

início às 19h30, no polo gastronômico do 
Metropolitan Mall, e serão comandados 

pelos cantores Márcio Lucas e Thiago 
Marques, respectivamente. A entrada é 

gratuita. Localizado na Av. Deputado Jamel 
Cecílio, 2690, Jardim Goiás, o Metropolitan 

Mall oferece um variado mix de serviços 
e diversas opções gastronômicas, como 

Estela Parrilla, Esfiha Quente, Restaurante 
Árabe, Óri Gastronomia Japonesa, Boali, 
Flow, Lifebox Burger Steaks & Shakes e 

Rancheiro Express. Mais informações no 
instagram @mall_metropolitan.

os supeR cachoRRos
Neste sábado (31/08), o grupo Ilumini 

Personagens Vivos apresenta, no 
Shopping Cerrado, a peça teatral 

“Os Super Cachorros”, uma jornada 
emocionante e divertida que celebra 

a amizade e o companheirismo. A 
programação começa às 17h e tem 

entrada gratuita. A apresentação conta 
a história de um grupo de cães unidos 

por uma missão especial: preparar uma 
festa de aniversário. Com muita música, 

diversão e alegria, a peça promete 
encantar crianças e adultos. “Os Super 

Cachorros” faz parte do projeto “Sabadou 
da Diversão”, uma iniciativa do Shopping 

Cerrado que promove duas apresentações 
infantis gratuitas por mês. O mall fica na 
Avenida Anhanguera nº 10.790, no Setor 

Aeroviário, em Goiânia (GO).

Chá revelação - Zezé 
di Camargo e Graciele 
Lacerda tiveram um domingo que 
ficará guardado na memória do 
casal e de suas famílias. O cantor 
e a influenciadora convidaram 
familiares e amigos para 
anunciarem que o bebê que 
esperam é menina, mas a 
última tarde (25) teve mais 
surpresas além da grande 
revelação, o cantor aproveitou 
a ocasião e organizou também 
o casamento com Graciele. 
O casal recepcionou os 
convidados mais que especiais 
Fabricio Pellegrino, Arleyde 
Caldi e Valença Sotero.

Palestra presencial - Diego Amaral e 
Ana Cristina Dias, sócios do escritório Dias 
& Amaral, participam nos dias 29 e 30 de 
agosto, do 7º Congresso IBRADIM de Direito 
Imobiliário. O advogado marca presença na 
palestra com temática “A Multipropriedade 
e seus aspectos jurídicos e mercadológicos”, 
que vai abordar as novidades desse 
segmento no mercado imobiliário. Na 
ocasião acontecerá um bate-papo ao vivo 
para todos os congressistas e que também 
será gravado no formato de podcast. Já a 
sócia Ana Cristina será palestrante no painel 
que acontecerá na plenária do evento e 
que abordará as novidades sobre o tema: 
“Loteamentos”.

Prêmio Nacional - O engenheiro Frank Guimarães 
Vaz de Campos recebeu na noite desta terça-feira (27) o 
Prêmio Melhores e Maiores Obras, concedido ao Órion 
Business & Health Complex, em Goiânia. Ele é proprietário 
da GVC Engenharia, responsável pela construção do 
empreendimento, em conjunto com a FR Incorporadora. 

Na praia – No último final de semana o cantor Wesley 
Safadão fez show em Brasília no Festival Na praia e quem 
prestigiou foi o influenciador Alô Ceará da Mídia. 
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Paciente do Crer representa 
o Brasil nas Paralimpíadas

a paratleta Adria Je-
sus será uma das 
representantes do 

Brasil durante os Jogos Pa-
ralímpicos de Paris 2024, 
que começam nesta quar-
ta-feira (28/8) e vão até 8 
de setembro. Adria é pa-
ciente do Centro Estadual 
de Reabilitação e Readap-
tação Dr. Henrique Santillo 
(Crer), unidade da Secreta-
ria de Estado da Saúde de 
Goiás. Ela vai disputar o 
vôlei sentado. 

Segundo a paratleta, 
a modalidade “exige não 
apenas habilidade e agi-
lidade, mas também de-
terminação”. Ao longo da 
trajetória, Adria Jesus tem 
se destacado por sua ca-
pacidade técnica e diz que 
está preparada para exibir 
“o talento e a resiliência 
dos atletas paralímpicos 
brasileiros”. Os jogos para-
límpicos servirão de palco 
para a paratleta “mostrar 
seu trabalho ao mundo, re-
presentando o Brasil.”

A trajetória de Adria é 

reflexo do esforço e do 
compromisso necessários 
para alcançar o mais alto 
nível no esporte. “É uma 
honra imensa representar 
o Brasil nos Jogos Paralím-
picos de Paris 2024. Cada 
desafio superado até aqui 
foi um passo em direção a 
esse grande sonho. Estou 
muito feliz por levar não 
apenas a bandeira do nos-
so país, mas também todo 
o apoio e carinho que te-
nho recebido. O vôlei sen-
tado me ensinou muito so-
bre resiliência e trabalho 
em equipe, e quero mos-
trar ao mundo que, com 
determinação e paixão, é 
possível alcançar qualquer 
objetivo”, afirma Adria.

Festival de 
Esporte Adaptado 
do Crer

No dia 20 de setembro 
de 2024, o Centro Estadual 
de Reabilitação e Readap-
tação Dr. Henrique Santillo 
(Crer) realizará a 8ª edição 

do Festival de Esporte 
Adaptado, com o objetivo 
de promover a qualidade 
de vida e a inclusão social 
e física das pessoas com 
deficiência. O evento, nas 
instalações do hospital, 

reunirá atletas em trata-
mento na instituição.

De caráter inclusivo, o 
festival é uma importante 
ferramenta na readaptação 
dos pacientes, promovendo 
sua reintegração social e 

familiar. A programação da 
8ª edição incluirá moda-
lidades como Basquete 
em Cadeira de Rodas, Bo-
cha Adaptada, Atletismo, 
Futsal, Caminhada Aquá-
tica, Natação e Takkyu 

Volley. Durante o evento, 
profissionais de educação 
física conduzirão as ati-
vidades esportivas, com 
suporte e orientação da 
equipe multiprofissio-
nal do Crer.

adria Jesus defenderá o Brasil 
no vôlei sentado. os jogos 
começaram nesta quarta-feira 
(28/8) e seguem até 8 de setembro
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Adria Jesus exibe suas medalhas, fruto de dedicação e resiliência, enquanto se prepara para as Paralímpiadas de Paris 2024
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